

Aumentan presupuesto para obra de Cesfam Talcahuano Sur

Se confirmó la construcción del nuevo edificio para el Cesfam Talcahuano Sur de la comuna, que ya entra en la fase de los últimos trámites administrativos previo a la entrega de terreno.

"El subsecretario nos confirmó que existe la disponibilidad", dijo el alcalde de Hualpén, Miguel Rivera, añadiendo que "es una reposición de Cesfam que es muy necesario para la comunidad y para la red de salud de la comuna, puesto que fue construido con infraestructura que ya es precaria y que fue concebido para atender a 9 mil usuarios, y hoy atiende a cerca de 30 mil".

El subsecretario, por su parte, detalló que el Cesfam junto con otro de Talcahuano fue "priorizado en términos presupuestarios y eso

permitirá que el proyecto siga adelante, lo que es una buena noticia".

En concreto, el anuncio significa que, en este cuarto proceso de

licitación, luego de recibir ofertas que superan el monto inicial en aproximadamente un 15%, se aumenta el presupuesto disponible

en mismo porcentaje para lograr la adjudicación, herramienta que se enmarca en las instrucciones vigentes para la ejecución de la

Ley de Presupuesto para el sector público.

De esta forma, la reposición del Cesfam Talcahuano Sur tendrá un valor que superará los 13.500 millones de pesos, que se suman a los más de 5 mil millones de pesos de la construcción del nuevo edificio del Centro Comunitario de Salud Mental de la comuna, que ya se está edificando.

Según informó el Servicio de Salud Talcahuano, la licitación se encuentra en proceso de Toma de Razon de Adjudicación por parte de la Contraloría Regional del Biobío.

Se proyecta, de esta forma, el comienzo de las obras para el cuarto trimestre de 2025, con un plazo de ejecución de 540 días corridos.



FOTO: CEDIDA